

## Reforestación en el Parque María Behety: niños plantan lengas en actividad educativa

Este martes, el Parque María Behety fue escenario de una jornada de reforestación en la que niños de las colonias de verano de la municipalidad participaron en la plantación de 50 árboles de la especie lenga.

La actividad, organizada por la Dirección de Medio Ambiente del municipio y con el apoyo de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), buscó fomentar la educación ambiental y fortalecer la vegetación del sector.

Sofía Blanco, ingeniera forestal de la municipalidad, explicó que la elección de la

lenga responde a su predominancia en el parque y destacó el proceso de plantación realizado por los niños.

"Este tipo de actividades con niños es importante por la difusión y el impacto medioambiental que puede tener en los pequeños. Y en cuanto a los ecosistemas, la bonificación de este tipo de plantas aumenta la infraestructura del parque", señaló Blanco.

Marcela Álvarez, coordinadora de las colonias de verano, sostuvo que en la jornada participaron alrededor de 70 niños y que la iniciativa se enmarca en



Roberto Martínez

Los protagonistas de este esfuerzo medioambiental fueron los niños y niñas de las colonias de verano 2025.

una serie de actividades orientadas al cuidado del medio ambiente. "Esta actividad es muy atractiva para los niños, más aún cuando nuestras colonias están enfocadas en la protección ambiental", afirmó.

Los niños asistentes valora-

ron la experiencia y destacaron lo aprendido. "Aprendí a plantar árboles y a reciclar", comentó Emmanuel Varela Ramos, uno de los participantes. Por su parte, Rocío Ormazábal Triviño destacó la importancia de la actividad ya que "fomenta la acti-

vidad física al salir a caminar, pero también porque ayuda al medio ambiente".

Desde la Municipalidad informaron que durante el año pasado se plantaron 600 árboles y que durante este año esperan alcanzar el millar de ejemplares.